



Colegio de Profesores de Melipilla rechaza pronunciamiento de la Contraloría

Description

El Colegio de Profesores de Melipilla, rechazó el dictamen de la Contraloría que indica que la recuperación de los días no trabajados durante el paro del 3 y 4 de junio, se deberá realizar fuera del horario regular.

El pronunciamiento del cuerpo docente comunal melipillano, surgió luego de una ronda de consultas entre el profesorado sobre los días descontados por la Corporación Municipal de Educación local.

Por otro lado, los docentes manifestaron su total solidaridad y apoyo a la huelga legal llevada adelante por los sindicatos en la búsqueda de mejoras laborales de los compañeros y compañeras de trabajo, reza el comunicado.

El Maipo

Date Created

Julio 2025